



### **Pedro Sánchez Gamarra**

El señor Pedro Sánchez Gamarra es un profesional internacional en temas de regulación de mercados de energía y promoción de inversiones. Actualmente es Ministro de Estado en la cartera de Energía y Minas. Al momento de su nombramiento se desempeñaba como Líder del Programa de Energía para Asia Central del Banco Mundial, entidad en la que venía laborando desde el año 2002.

Antes de su incorporación al Banco Mundial, había desarrollado una intensa actividad ejecutiva y de consultoría en Latinoamérica. En el Perú lideró la reforma del sector eléctrico, la promoción de la inversión privada y el programa de concesiones privadas en infraestructura, habiendo desempeñado, entre otros, los cargos de la presidencia del directorio de las empresas Electro Perú, Electrolima, Edegel, Etevensa, Egenor, Electro Sur Este y Director Ejecutivo de la COPRI y de PROMCEPRI.

En otros países, ha asesorado a los Gobiernos de Bolivia y Panamá en la reforma de sus sectores eléctricos y ha realizado diversos trabajos de consultoría para diversas entidades como el Banco Mundial, el Banco Interamericano de Desarrollo, la Organización Latinoamericana de Energía-OLADE, el Ministerio de Minas y Energía de Colombia, la Asociación de Empresas del Servicio Público de Chile y diversas empresas eléctricas.

El señor Sánchez nació en el Cusco y tiene 50 años. Es ingeniero electricista de profesión y posee una maestría en administración de negocios de ESAN y otra en Política Internacional de la George Washington University en USA.